



## Une nouvelle année de cinéma se termine...

publié le 16/06/2019

Cette année, cinq classes : 6A, 6C et Ulis et 4A, B et C ont participé au dispositif "Collège au cinéma". Le collège finance la place et le conseil général le bus. Nous sommes accueillis par le cinéma le Galaxy de Cognac.

Voici la programmation 2018-19 : Pour les 6è-5è : **Cyclone à la Jamaïque**, film américain de 1965 ; **Le voleur de bicyclette**, film Italien de 1948 ; **La Tortue Rouge**, film d'animation franco japonais de 2016.

Pour les 4ème-3ème : **Le havre**, film de 2011, puis **Ridicule**, film français de 1995 et enfin **Bienvenue à Gattaca**, un film d'anticipation américain de 1997.

Les films choisis sont différents de ceux que les élèves connaissent. Ils sont parfois anciens, en noir et blanc. Quand ils sont étrangers, ils sont visionnés en version originale sous-titrée et les élèves, un peu surpris au départ, finissent par apprécier son authenticité.

Ils sont ensuite étudiés en cours de français pour décoder les messages et les apports culturels et apprendre la lecture d'images.

Les sujets abordés des films pour les 6ème étaient assez graves et profonds cette année : un film de pirates qui explore le monde de l'enfance et les frontières avec les adultes ; la quête d'un fils et de son père pour retrouver un vélo et sa dignité dans l'Italie pauvre après la seconde guerre mondiale ; les questions sur le cycle de la vie, la relation de l'homme à la nature, à sa beauté grâce à la vie d'un naufragé sur l'île paradisiaque de la tortue rouge. Pour les 4ème, les questions sur les migrants et les valeurs humanistes (ou pas) de notre société ; le monde des courtisans du XVIIIème siècle où le bon mot peut tuer ; et enfin les menaces de l'eugénisme et l'importance du dépassement de soi et de la volonté.

Le parcours des héros enrichit les élèves, nourrit leur sensibilité et fait naître des questions qui les ouvrent au monde !

J'espère que les élèves auront apprécié le cinéma sur grand écran et que le plaisir de ces moments de partage, d'évasion et de réflexion, continuera bien au-delà de cette année scolaire !

### Portfolio

